

Redaktion:

„Warum sind Sie Mitglied bei der Westerwald Bank?“

Albert:

„Für mich war es damals selbstverständlich bei meiner Bank Mitglied zu werden. Das ist jetzt schon über 60 Jahre her. Fast jeder, den ich kenne, der Kunde bei der damaligen Volksbank war, war auch Mitglied.“

Redaktion:

„Was bedeutet die Mitgliedschaft konkret für Sie?“

Albert:

„Als Mitglied habe ich mich immer als etwas Besonderes gefühlt. Denn es gab ja schon immer Angebote, die man nur als Mitglied bekommen konnte. Und irgendwie hatte ich immer das Gefühl: Das ist meine Bank! Als Mitglied gehört mir ja auch ein Teil der Westerwald Bank.“

Redaktion:

„Gibt es irgendwas, was Sie sich als Mitglied noch wünschen?“

Albert:

„Im Laufe der Zeit hat sich vieles verändert. Egal, ob das im Verein oder in der Dorfgemeinschaft ist oder im Geschäft. Alles wird größer und unpersönlicher – man kennt nicht mehr jeden. Früher war die Bank noch viel kleiner und jeder kannte jeden. Ich hoffe, dass wir noch lange eine Bank vor Ort haben, wo man mich kennt. Denn ich gehe gerne in meine Bank und spreche persönlich mit den Leuten – so wie früher und nicht am Computer.“



**Albert,
90 Jahre,
Mitglied seit 1960**